

Communiqué de presse
Paris, le 1 juin 2023

TheGreenBow et Guardia Cybersecurity School signent un partenariat académique

TheGreenBow, éditeur français de logiciels de Cybersécurité et Guardia Cybersecurity School, l'école d'informatique dédiée à la cybersécurité, annoncent la signature d'un partenariat académique pour former de futurs experts en cybersécurité rapidement opérationnels.

Face à l'intensification des cybermenaces auxquelles les organisations publiques et privées françaises sont exposées, Emmanuel Macron a dévoilé en février 2021 un « plan national pour la cybersécurité ». Doté d'une enveloppe d'un milliard d'euros, ce plan a pour ambition d'accélérer le développement de la filière, notamment en prévoyant de doubler les effectifs. Les besoins en recrutement restent encore très conséquents ; le cabinet de conseil Wavestone a recensé plus de 15 000 postes à pouvoir en France. La formation est donc au cœur de la réussite de ce plan.

C'est dans ce contexte de pénurie de talents que TheGreenBow et Guardia Cybersecurity School ont signé un partenariat académique. Ecole 100% dédiée à la cybersécurité, Guardia Cybersecurity School se distingue par sa pédagogie centrée sur la réalisation de productions concrètes encadrée par un professionnel. Pour cela, l'école développe des partenariats avec les entreprises du secteur afin d'offrir à ses élèves du mentorat avec des experts et des contrats d'alternance.

Riche en opportunités d'échange, le partenariat se décline en plusieurs volets. Tout d'abord un volet formation portant sur la maîtrise des technologies VPN : TheGreenBow va dispenser sa formation standard certifiante pour transmettre son expertise de la sécurisation des communications distantes et des usages du VPN. Par ailleurs, TheGreenBow accompagnera les étudiants sur des projets traitant des problématiques très concrètes, comme la sécurisation des systèmes d'information à l'ère de l'informatique quantique. Enfin, TheGreenBow accueillera des alternants au sein ses équipes, notamment pour travailler dans les équipes de développement.

Pour **Valérie Dmitrovic, directrice générale de Quest Education Group**, « *La maîtrise de solutions de cybersécurité incontournables et souveraines comme celles de TheGreenBow est un gros plus que nous souhaitons apporter à la formation nos étudiants* ».

« *TheGreenBow a toujours été très actif dans l'écosystème cyber. Ce partenariat symbolise notre volonté de nous investir désormais dans la formation. La démarche pédagogique proposée par Guardia Cybersecurity School nous a beaucoup séduits par son côté très pragmatique et sa proximité avec les entreprises* » souligne **Mathieu Isaia, Directeur Général**.



A propos de TheGreenBow

Créé en 1998, TheGreenBow est un éditeur français de logiciels de Cybersécurité qui fournit des solutions VPN de confiance et dont l'expertise repose sur la sécurisation des communications. Premier opérateur à avoir été certifié CC EAL3+, qualifié standard et agréé DR OTAN et UE en 2013, pour son logiciel Client VPN Windows, TheGreenBow, l'acteur de référence des Clients VPN, distribue ses logiciels dans plus de 70 pays. Depuis fin 2019, TheGreenBow détient le label « *Utilisé par les armées françaises* » pour le produit Client VPN Windows Certifié. Ce label atteste de la mise en œuvre du logiciel par les services du Ministère des Armées Françaises.

A propos de Guardia Cybersecurity School

Première école d'informatique dédiée à la cybersécurité en France et accessible post-bac. Son objectif est de former les futurs talents français experts de la sécurité numérique qui sauront protéger nos entreprises et institutions. Co-créeée avec les entreprises du secteur, le programme pédagogique par projet est au plus proche des besoins du marché et des entreprises. Il est conçu pour former des techniciens opérationnels et agiles, capables de maîtriser les évolutions technologiques. Située à Lyon et Paris, Guardia Cybersecurity School accueille 140 étudiants pour sa première rentrée en septembre 2022. L'école est co-fondée par Valérie Dmitrovic, Thierry Debarnot et Jean-Baptiste Racoupeau et appartient au groupe lyonnais d'enseignement supérieur Quest Education Group.